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                               Anmeldung – Kita-Platz 

Daycare Registration 
 

Angaben über erziehungsberechtigte Beschäftigte/ Information about the employee having parental authority: 

 

☐ Prof.    ☐ Dr.              ☐ weiblich/ female     ☐ männlich/ male 

 

Name                Vorname/ First name 

 

Private Adresse/ private address             PLZ Ort/ Zip code, city 

 

Email                 Fakultät/Institut/DE/ Department/Institute/Service unit 

 

Telefonnummer KIT/ KIT phone number             Private Telefonnummer/ private phone number 

 

Alleinerziehend*/ Single parent*               nein/ no ☐      ja/ yes ☐ 

Ich nehme Elternzeit für das u.g. Kind/ I take parental leave for the child mentioned below 

nein/ no ☐      ja/ yes ☐   Zeitraum/ Time period  

 

Arbeitsvertrag/ Employment  

☐ Großforschungsbereich/ Research sector  ☐ Universitätsbereich/ University sector  

 

befristet bis/ expires on                  vertragliche Arbeitszeit (in%)/ vertragliche Arbeitszeit (in %)/  
                                                                             Contractually agreed working hours (in %) 

Beschäftigung als/ Employment as:  

☐ KIT Beschäftigte/r / Employee ☐ Doktorand/in (bitte legen Sie eine Kopie der Annahmeerklärung bei)/ PhD                     

                                                                           student (please submit a copy of your declaration of acceptance) 

☐ Auszubildende/r / Trainee  ☐ Stipentiat/in, Gastwissenschaftler/in / Scholarship student / guest scientist 

Beschäftigungsbereich/ Employment Area:  

☐ Wissenschaft/ Science  ☐ Wissenschaftsunterstützend/ Science Support  

☐ Verwaltung sonstiges/ Administration/ other 
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Angaben über das Kind/ Information about the child 

 

 

Name       Vorname/ First name 

 

        ☐  w/ f     ☐ m 

(voraussichtliches) Geburtsdatum/ (estimated) Date of birth   

 

Behinderung/ Disability      ☐   nein/ no   ☐     ja/ yes 

 

Ich melde mich für folgende Kitas an/ Information about the daycare center desired: 

☐ KinderUniversum  ☐  nanos! 

Gewünschter wöchentlicher Betreuungsumfang/ Desired hours per week:      ☐ 45 Std.      ☐ 35 Std.      ☐ 25 Std. 

☐ Kinderkrippe/ Nursery       ☐ Kindergarten 

(bis 3 Jahre + Warteliste Kindergarten)                         (von 3 Jahre bis Einschulung) 

(children aged up to 3 years + kindergarten waiting list)  (children aged from 3 to school enrolment) 

 

Ist bereits ein Geschwisterkind in einer Betriebskita des KIT?/ Is a sibling already in a daycare center of the KIT? 

           ☐ KinderUniversum  ☐  nanos! 

Name 

 

Eintritt in die Tagesstätte gewünscht für (Datum)/ Admission to the daycare center desired from (date) 

Hiermit melde ich mein Kind für einen Platz in den betrieblichen Kindertagesstätten des Karlsruher Instituts 

für Technologie (KIT) an. Mir ist bekannt, dass mit der Anmeldung kein Anspruch auf einen Platz in der KiTa 

begründet wird. Ich versichere die Richtigkeit der o.g. Angaben und verpflichte mich, jegliche 

diesbezügliche Änderungen umgehend zu melden. 

 

I hereby register my child for a place in an internal daycare center of the Karlsruhe Institute of Technology 

(KIT). I understand that this registration shall not imply any entitlement to a place in the desired daycare 

center. I assure that the information given above is correct and that I will report any changes immediately. 

 

 

Datum/ date    Unterschrift/ signature 

 

  

  

 

 

 

  

Rücksendung an/ Send back to: 
familienbetreuung@peba.kit.edu 
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English below 

*Definition des Begriffes „alleinerziehend“ im Zusammenhang mit der Vergabe der Kita-Plätze 

Alleinerziehende Beschäftigte werden aufgrund der Regelungen unserer Dienstvereinbarung zur Kita bei 

der Platzvergabe bevorzugt. Unter „alleinerziehend“ verstehen wir solche Beschäftigte, die keinen 

Lebenspartner haben, der für die Organisation der Betreuung der Kinder mitverantwortlich ist. Hierdurch 

wird die Gewährleistung der Kinderbetreuung erheblich erschwert. 

Nicht als alleinerziehend in diesem Sinne verstehen wir zum Beispiel: 

 

• Beschäftigte, die in einer eheähnlichen Lebensgemeinschaft oder eingetragener 
Lebenspartnerschaft leben 

• Beschäftigte, deren Partner/in sich aus geschäftlichen Gründen nicht dauerhaft am 
gemeinsamen Wohnort befinden können 
 

** Mit meiner Unterschrift erkläre ich mich einverstanden, dass meine Daten in der Anmeldung bei einer 

Platzvergabe an den jeweiligen Träger und die Kita zur Aufnahme meines Kindes weitergegeben werden 

darf. Im Falle der Platzvergabe bei der Kita nanos! werden die Daten ebenfalls an die Gemeinde Eggenstein-

Leopoldshafen weitergegeben. 

 

*Definition of the term “single parent” in context of allocation of places in the daycare center: 

In accordance with our in-house agreement relating to the daycare center, single-parent employees will 

be preferred when allocating childcare places. “Single parent” is understood to be those employees, 

who do not have a partner, who is also responsible for organizing childcare. This makes childcare 

considerably more difficult. 

 

Single parents are not understood to be: 

 

• Employees, who live in a marriage-like relationship or in a registered partnership, or 

• Employees, whose partners do not permanently live at the common residence for business 

reasons. 

 

** With my signature, I agree to my data being transmitted to the institution operating the selected 

daycare center and the daycare center itself for the admission of my child. In the case of an allocation at 

the daycare center nanos!, the data will be passed on to the municipality of Eggenstein-Leopoldshafen. 

 

 


